

JC no pedirá ayuda a sus amigos “narcos”

Escrito por Agencias

Miércoles 28 de Junio de 2017 17:18

+ Afirma que su actuar estará regido por el camino de la Ley

CD. DE MEXICO, 28 de Junio de 2017.- El ex campeón mundial de boxeo Julio César Chávez, dijo esta mañana en una entrevista para la cadena Radio Fórmula, que seguirá el camino de la ley para dar con los responsables del asesinato de su hermano Rafael y aseguró que el caso no quedará impune.

“(El caso) va a llegar hasta donde tiene que llegar y vas a ver que en unos días vas a ver al asesino tras las rejas”, expuso el ex púgil.

Al ser cuestionado por sus declaraciones el día del crimen, apuntó que por su carrera tiene amigos de toda clase, muchos, y entre ellos hay narcotraficantes, de quienes aceptó, ha recibido ofertas de ayuda “para dar un escarmiento a los responsables”.

“Lo digo abiertamente, tengo amigos de toda clase, tengo amigos narcotraficantes, amigos de toda clase, políticos, porque soy una persona pública y afortunadamente tengo el respeto y el cariño de todos los mexicanos”, sostuvo el ex monarca en varias categorías del boxeo.

En seguida, en términos que le son comunes, dijo que “todo mundo ha querido tratar de ayudarme, decirme, dame pistas para ir a chingarme en él, y yo lo que les he dicho es, no, vamos hacerlo todo bajo la ley porque no quiero que el día de mañana me vayan a involucrar a mí o decir Julio lo mandó matar”.

Chávez volvió a tocar el tema de lo ocurrido el pasado domingo 25 de junio cuando su hermano se resistió al asalto y el describir el final, señaló que ataron a su hermano por una cantidad pequeña, tres mil pesos, todo lo que traía, y (al ladrón) se le hizo muy poquito.

Describió a la cadena radial que su hermano tal vez quiso forcejear y por ello el asaltante abrió fuego. También explicó que (“ahorita me estoy enterando”) hubo cinco disparos “y mi hermano solamente tenía tres balazos en la cabeza”.

JC no pedirá ayuda a sus amigos “narcos”

Escrito por Agencias

Miércoles 28 de Junio de 2017 17:18

En la misma entrevista quiso dejar en claro que ha recibido amenazas de secuestro, que eso es real y que lo supo porque “gente de Estados Unidos me informaron a mí”.